

Perfilan parlamento abierto para la Reforma Electoral: Gutiérrez Luna



Morena en la Cámara de Diputados se declaró lista para iniciar, en julio próximo, una consulta nacional sobre la reforma electoral, que transitará por un Parlamento Abierto.

Así lo dio a conocer su coordinador, Ignacio Mier Velasco, quién en sus redes sociales, destacó que la democracia electoral necesita reglas claras y parejas para todos los contendientes.

El coordinador morenista, señaló que la democracia es libertad para decidir qué camino seguir, a quién seguir o cambiar de rumbo, mientras que los opositores sostuvieron su postura de no apoyar ninguna Reforma Electoral, del presidente.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna detalló que buscan una democracia más barata, simplificar procesos electorales y que sea más eficiente la representación política, pero, admitió, se debe construir entre todas las fuerzas políticas.

En entrevista, el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna dijo que no es sensato que haya una negativa por adelantado cuando aún no se tiene una conclusión.

El diputado veracruzano, Gutiérrez Luna, señaló que, en su próxima reunión, la Junta de Coordinación Política defina la ruta para el parlamento abierto a fin de analizar las iniciativas que se han presentado en la materia.

				A COLOR	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					ENFOQUE	0	21/06/2022	LEGISLATIVO
					NOTICIAS			

 $\underline{\text{https://enfoquenoticias.com.mx/perfilan-parlamento-abierto-para-la-reforma-electoral-gutierrez-luna/}$